

# Chöre und Musiker begeistern Zuhörer

## Hartenroder und Marburger treten auf

**Bad Endbach (red/pp).** Chorgesang und Filmmusik: Mit zwei Konzerten sind die Bad Endbacher Musiktage im Kur- und Bürgerhaus fortgesetzt worden.

Vor 200 begeisterten Zuhörern präsentierten sich die beiden Chöre des Hartenroder Männergesangsvereins in Bestform. Moderator und Sänger Hermann Bamberger führte einfühlsam mit vielen interessanten Erläuterungen zu den einzelnen Musikstücken durch das 90-minütige Programm.

Frauen- und Männerchor stehen seit Jahresbeginn unter der Leitung von Kreischormeister Peter-Ferdinand Schönborn, dem es gelungen ist, ein ansprechendes Repertoire auf die Beine zu stellen.

Nach ruhig-getragenen Weisen präsentierte der zweite Teil des Konzerts heitere und frohe Weisen.

Höhepunkt des Konzerts dürfte das von beiden Chören gemeinsam vorgetragene „Vaterunser“ gewesen sein. Mit der Version der vor vier Jahren gestorbenen Schlagersängerin Hanne Haller überzeugten die Frauen und Männer durch einen betont feierlichen Vortrag.

Das Publikum belohnte die Chöre und den Dirigenten mit lang anhaltendem Applaus.

Als Novum bei den Chorkonzerten sangen Chöre und Publikum zum Schluss gemeinsam die beiden Volkslieder „Die Gedanken sind frei“ und „Kein schöner Land“.

■ Ebenfalls 120 Besucher erlebten den Auftritt des Blasorchesters des VfL Marburg. Das Ensemble unter der Leitung von Yvonne Debellis setzte den abwechslungsreichen Reigen im Kneipp-Heilbad fort.

## ■ Musiktage bieten Vielfalt

Die sehr ambitionierten und souverän auftretenden Instrumentalisten erfreuten ihr Publikum mit der Musik bekannter Kinofilme. Das abwechslungsreiche Repertoire bot für jeden Geschmack einen musikalischen Leckerbissen und erinnerte die Konzertbesucher auch an so machen Klassiker.

Die 50 dicht an dicht auf der Bad Endbacher Bühne sitzenden Musiker ließen die Parade der Wagenlenker aus „Ben Hur“ ebenso leidenschaftlich erklingen wie „Out Of Africa“ oder die Erkennungsmelodie von James Bond 007.

Das Publikum war so begeistert, dass es die Musiker des VfL Marburg erst nach einer Zugabe von der Bühne ließ.



Das Blasorchester des VfL Marburg gastierte bei den Bad Endbacher Musiktagen und verdiente sich reichlich Applaus vom begeisterten Publikum. (Foto: Piplies)